

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

AIDER MES FRÈRES À CE SOIGNER

Par **celine44** Posté le 13/09/2020 à 15h04

Bonjour à tous,

Ma maman et moi même sommes à bout de nerf.

Mes 2 frères qui habitent avec ma maman son alcoolique tous les 2, un frère de 34 ans et un autre de 38 ans , ils sont tous les 2 dans la même chambre , depuis peu un de mes frère de peut plus ce lever ni marcher car soucis à une hanche à cause de l'alcool et cirrhose alcoolique en 2012 , il refuse tout rdv avec son médecin ni les pompier . Du coup il urine dans des bouteilles et pour les selles j'avoue que je ne sait pas , il ne prends plus de douche car il y a des escaliers pour descendre de la chambre. Mon autre frère ne fait rien pour l'aider car c'est lui qui achète à boire . Le médecin nous à dit qu'il n'y avait rien à faire tant qu'il ne voulait pas ce soigner , sauf que c'est chez ma maman et que le niveau d'hygiène est très préoccupante. Surtout avec la chaleur , je vous laisse imaginer, la chambre est dans un état d'insalubrité , ils ne nettoie rien , il y a des cubis de rosé vide partout , sous les lits ... Ils continuent à nier qu'ils boivent ... Mon autre frère qui n'est pas malade (pour l'instant) ne veux plus aller aux rdv avec l'assistante sociale pour un logement car il doit suivre un protocole de soins (voir un psy) . Il y a beaucoup de violences entres eux , nous ne savons plus quoi faire , ça fait des années que ça dure . Rien ne bouge ...
Merci à ceux qui pourront m'aider.

Céline

2 RÉPONSES

Moderateur - 18/09/2020 à 12h29

Bonjour Celine44,

Je dois dire que vous décrivez une situation redoutable, emprunte de violence et de désespoir. Il y a une relation manifestement malsaine qui s'établit entre vos deux frères et il y a votre maman qui, a un moment donné, a laissé faire puis s'est retrouvée dépassée.

Pour dénouer ce genre de "nœud gordien" on ne peut qu'avoir l'impression qu'il faut qu'il y ait quelque chose qui tranche dans le vif pour prendre en charge votre frère malade, ne serait-ce que pour sa hanche, séparer vos frères et aussi aider votre mère.

C'est délicat à conseiller mais y a-t-il dans votre famille ou vos amis des adultes forts (moralement, psychologiquement et qui ont de l'autorité) qui puissent intervenir auprès de vos frères et soutenir votre maman ? Pour l'instant vos frères dictent leur loi mais la situation est parfaitement anormale et surtout "pathologique", les conduisant dans un gouffre et des problèmes de santé croissants.

Peut-être pouvez-vous demander un conseil juridique pour savoir comment votre mère pourrait être protégée si vos frères la mettent en danger. La justice peut parfois ordonner des soins ou encore des mises à distance.

En tout cas le problème d'alcool aggrave et fige bien évidemment les choses mais il ne résume pas à lui seul la gravité de cette situation. Il semble peu probable qu'il y ait des améliorations de ce côté là tant que la mauvaise dynamique entre vos frères perdurera. Sans vouloir trop préjuger de ce qui se passe réellement il semble en tout cas important de les séparer.

Cependant, si cela arrivait, faites attention à ce que votre frère qui ne peut pas se déplacer ne se retrouve pas en sevrage brutal d'alcool car cela pourrait être dangereux pour sa santé. Malheureusement s'il est gravement dépendant alors son corps a besoin d'alcool et un sevrage ne pourrait s'envisager qu'avec un suivi médical.

En résumé il y a de multiples problèmes dans cette situation. Protéger votre mère et séparer si possible vos frères semble prioritaire. Les autres problèmes pourront être traités ensuite.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 20/09/2020 à 16h57

J'imagine votre détresse et j'aimerais pouvoir vous aidez physiquement en bougeant vos frères, malheureusement personne n'a le droit de déloger des personnes adultes et conscientes de l'endroit où elles sont si elles ne sont pas sur des endroits publics.....

Puis-je vous suggérer de prendre chez vous votre Maman quelques mois et couper l'eau et l'Electricité dans la maison quelques temps? Cela paraît radical mais peut-être que cela pourrait réveiller vos frères?

Pendant ce temps obligez votre Maman à oublier ses fils (je sais que ce que j'écris est compliqué) et abandonnez ce sur quoi vous n'aurez sans doute plus de pouvoir
